

Kapolsek Sukaresik Hadiri Kegiatan Karya Bakti Bersama Memperingati Hari Juang Kartika TNI AD Ke-79 Tahun 2024

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM

Dec 13, 2024 - 11:28



Tasikmalaya, 13 Desember 2024 – Pada hari Jum'at, 13 Desember 2024, pukul 07.30 hingga 10.00 WIB, bertempat di Kp. Hegarsari Desa Tanjungsari, Kecamatan Sukaresik, Kabupaten Tasikmalaya, telah dilaksanakan kegiatan Karya Bakti Bersama dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika TNI AD Ke-79 Tahun 2024. Kegiatan ini diikuti oleh anggota Kodim Ciamis 0613, Kodim

Tasikmalaya 0612, bersama warga Desa Kertaraharja dan Tanjungsari Sukaresik, dengan total peserta sekitar 200 orang.

Kegiatan yang dimulai dengan apel pengecekan personel dan pembagian sektor karya bakti bersama ini dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh penting, antara lain:

Kasdim 0613/Ciamis (Mayor Inf. Nirca Zahrudin)

Danramil 1204/Ciawi (Mayor Inf. Suhana)

Danramil 1206/Pga (Kapten Cba. Lulus Rahayu)

Danramil 1304/Panumbangan (Kapten Arh. Agus Gusnedi)

Kabid Operasi dan Pemeliharaan BBWS Citanduy (Bpk. Muh. Ramdani, S.T, M.Sc.)

Satker OP PSDA BBWS Citanduy (Bpk. Andi Widiyanto, S.T, MPSDA)

Camat Sukaresik (Drs. Asep Nurcahyo, M.Si)

Kapolsek Sukaresik (Iptu Dicky A. Firdaus)

Kapolsek Panumbangan (AKP M. Farkhan, SH)

Camat Panumbangan (Bpk. Edi Yulianto, ATD, MM)

Anggota Kodim 0612/Tsm dan Kodim 0613/Cms

Anggota Polsek Sukaresik dan Polsek Panumbangan

Organisasi Kemasyarakatan Pemuda (OKP) serta warga masyarakat setempat.

Kegiatan dimulai pada pukul 07.30 WIB dengan apel pengecekan personel dan pembagian sektor karya bakti. Dalam sambutannya, Kasdim 0613/Ciamis, Mayor Inf. Nirca Zahrudin, mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta yang telah menunjukkan semangat gotong royong untuk melaksanakan karya bakti bersama. Beliau juga menekankan pentingnya sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam menjaga kemanunggalan serta membangun solidaritas demi kemajuan bersama.

“Terimakasih kepada semua pihak, baik dari Kodim 0612/Tsm, Kodim 0613/Ciamis, Polsek Sukaresik, OKP, dan warga masyarakat yang antusias bergotong royong dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika TNI AD ke-79. Kegiatan ini menunjukkan bahwa TNI dan masyarakat selalu kuat bersama,” ujar Mayor Inf. Nirca Zahrudin.

Pada pukul 08.00 WIB, kegiatan karya bakti bersama dilaksanakan di dua sektor, yaitu di seberang Sungai Citanduy Desa Kertaraharja, Kecamatan Panumbangan, dan di seberang Sungai Citanduy Desa Tanjungsari, Kecamatan Sukaresik. Kegiatan ini berhasil mengatasi berbagai permasalahan, termasuk pembersihan lingkungan dan pencegahan terjadinya banjir.

Kegiatan karya bakti bersama ini juga mempererat hubungan antara TNI-Polri, meningkatkan koordinasi antara pemerintah desa dan masyarakat, serta menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif. Di akhir acara, seluruh peserta merasa puas dengan pelaksanaan karya bakti yang dilakukan dengan semangat kebersamaan.

Manfaat yang Diperoleh:

1. Terjalannya sinergitas antara TNI-Polri dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.
2. Terjaganya situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah Sukaresik.
3. Terjaganya koordinasi yang baik antara pemerintah desa, warga, dan instansi terkait dalam menjaga kebersihan serta mencegah banjir.

Dengan dilaksanakannya kegiatan ini, diharapkan semakin terjalin kekompakan dan solidaritas antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam mewujudkan lingkungan yang aman, bersih, dan nyaman.